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百年の森も１０年目を迎え！ 
●１１月１６日は「浦高百年の森づくり」！ 

昨１６日(日)は、絶好のコンディションの中で「浦

高百年の森づくり、間伐・除伐」が行われました。

私は今回、家庭の事情で欠席しましたが、春日部地

区浦高会の会員の皆さん５人が参加され、会員から

メールを頂戴しましたので、ご紹介を‥。 

  ＊  ＊ 

◆百年の森報告 

本日、百年の森、間伐・除伐が行われました。晴

天、無風という最高のコンディションに恵まれ、浦

高 108 人、麗風会 44 人が集合。会長、校長、麗

風会長の挨拶に続き、10 年目を迎えて過去皆出席

者に感謝状が贈られました。高 9・平松 廣さん、高

11・冷水宣雄さん、高 14・小畠正徳さん、高 26・

玉熊英一さんにまじり、小生もいただく栄誉にあず

かりました。午前中の作業の後、昼食ではキノコ汁

が提供されました。午後はみかん狩りを楽しみ、

14：15帰途につきました。春日部メンバーの写真

を添付します。以上、報告まで。〔高 16回石田知己〕 

【写真①：前列左から石田知己さん(16 回)、伊藤さん夫人

とご家族、後列左から石塚善幸さん(13 回)、鳥井隆一郎さ

ん(11 回)、牛久保聡さん(32 回)、伊藤貴成さん(47 回)】 

  ＊  ＊ 

◆樵（きこり）作業から帰還 

 今日、無事に樵作業から帰還しました。〔牛久保〕 

【写真②：枝打ち作業】 

 

 牛久保さんからの写真を拝見すると、過ぎ林では

ハシゴに登っ

て枝打ちの作

業を行ったよ

うですね。一昨

年の１１月に

作ったハシゴ

が役に立った

のであれば幸

いですが‥？ 【写真③：2012 年の 11 月･ハシゴ作り】 

  ＊  ＊ 

●百年の森も８年目からは自生を始めて‥！ 

 2005 年 10 月に始まった「浦高百年の森づくり」

も、8 年目を迎えた 2013 年からは森が自生を始めた

ということで春

の作業がなくな

り、夏 7 月の下草

刈りと秋 11 月の

間伐・除伐作業だ

けになりました。 

【写真④：2005 年

10 月の記念植樹】 

 毎回、森に行くたびにその成長を感じます。来年

春、山桜や山

桃の咲く頃に

春日部地区浦

高会と久喜麗

和会の皆さん

で、ぜひ、「百

年の森見学バ

スツアー」を

実施したいと

企画しています【写真⑤：山桜と山桃の咲く百年の森、

浦高百年の森ホームページより借用】。ツアーでは国指

定史跡の鉢形城趾などに寄り、戦国時代の歴史も堪

能したいと考えています。来春の森はどんな姿を見

せてくれるでしょうか。 

 百年の森がある風布は、

すでに色づき始めたよう

です。11 月下旬までは、

秩父鉄道の波久礼駅から

風布川沿いに続く「風の

みち」を歩いて紅葉を楽

しみながら約１時間半で

百年の森にたどり着くそ

うですので、健脚の方は

どうぞ！ (^o^)v 


